



Navegando el Río Madidi (opción 1) 7 días 6 noches

¡Prepara tus sentidos para una aventura sin igual en el corazón más salvaje y encantador del Madidi! Te invitamos a navegar el Madidi, un viaje de 7 días y 6 noches diseñado no solo para los amantes de la pesca con devolución, también para los que aman la naturaleza y buscan conectar profundamente con la magia del bosque, el misterio del río y la emoción de lo desconocido. Una experiencia que no solo vivirás, la sentirás con el alma. Sumérgete al río Madidi, donde la vida silvestre y el espíritu de la selva te acompaña en cada paso:

Día 1 – Inicio del viaje: Camino hacia lo inexplorado

La aventura comienza en Rurrenabaque, temprano por la mañana. Después del desayuno, te recogemos a las 9:00 y a eso de las 11:00 llegamos a Ixiamas, donde un nutritivo y sabroso almuerzo típico amazónico te da la bienvenida. A las 12:00 partimos hacia el Madidi, cruzando paisajes que te roban el aliento. Llegamos a Alto Candelaria, a eso de las 16:00 donde levantamos el primer campamento bajo un cielo estrellado y el sonido del bosque.

Día 2 y 3 – Caminata hacia el corazón del Madidi

Emprendemos una caminata mágica rumbo a Alto Madidi. El sendero nos lleva por paisajes de ensueño, con mariposas de colores, el trinar de las aves y el susurro de la selva te acompaña en cada rincón. Al llegar, montamos nuestro centro de operaciones, desde donde exploramos en busca de los mejores puntos de observación, navegando en callados y peque-peques, y escuchando la sinfonía natural del río y sus secretos. El Guia autorizara ligares exclusivos de pesca con devolución, vamos para arriba y para abajo, donde las condiciones nos permitan realizar la mejor navegación combinando con fotografías como postal de tu vida.

Día 4 – El río Enatahua: donde el pez dorado te espera

Después del desayuno, navegamos hasta el río Enatahua, desde la desembocadura subimos unas cuatro vueltas donde un imponente remanso espera por ti, uno de los lugares más encantadores del viaje. Aquí armamos un nuevo campamento en una playa de arena, perfecta para disfrutar la pesca. Sentir el tirón del pez dorado en la caña es una emoción difícil de describir, pero absolutamente inolvidable.

Día 5 – Regreso con la luna como guía

Según el ánimo del grupo y el clima, iniciamos el retorno hacia Alto Madidi, donde pernoctamos nuevamente en nuestro campamento. La cena te reconfortará tras la jornada, y si aún te quedan energías, podrás vivir una experiencia nocturna única: una caminata para observar al temible caimán, que ronda silenciosamente las orillas del Madidi bajo la luz de la luna.

Día 6 – Caminatas cortas, momentos eternos

A las 9:00 o 10:00 iniciamos el retorno caminando hacia los arroyos San Carlos o Candelaria, al llegar a este punto, si el tiempo alcanza, podrás realizar caminatas cortas para observar aves, monos, insectos y mariposas, y sentir cómo la selva te despedire con sus últimos susurros. La noche pasas en nuestro último campamento, con una cena íntima a la luz de las estrellas.

Día 7 – Despedida con el corazón lleno

Después de un delicioso desayuno, salimos a la carretera donde el transporte nos lleva de regreso a Ixiamas. Allí, un almuerzo reconfortante y una bebida bien fría nos ayudan a aterrizar nuevamente en la realidad. Luego, un segundo transporte te lleva de vuelta a Rurrenabaque.

Así termina nuestro recorrido, pero el río Madidi seguirá vivo en tu memoria, con cada brisa, cada reflejo, cada latido del bosque. Es mucho más que un tour: es una experiencia transformadora.

Nota:

- Los tiempos pueden variar dependiendo del estado del camino, por lo que pedimos su comprensión.
- Si eres extranjeros, te cobrarán una tarifa de 200 Bs, derecho a ingreso al Parque Madidi por persona
- Si eres boliviano, te cobrarán una tarifa de 50 Bs, derecho a ingreso al Parque Madidi por persona
- Muchas veces y por ganar tiempo, las horas de comida se entra de acuerdo con el equipo que te acompaña.

Tu Aventura Incluye:

- Transporte de ida y vuelta Rurrenabaque – Ixiamas
- Navegación en bote
- Travesía en callapo, al estilo ancestral
- Todas las comidas durante el tour
- Guía
- Auxiliar
- Cocinero en comida amazónica
- Carpa cómoda (opcional)

Precio del paquete:

1 Persona	2 Persona	3 Persona	4 Persona	5 Persona
Bs. 19495	Bs. 23021	Bs. 26545	Bs. 30070	Bs. 33595

 ¡Reserva ahora!

 Contáctanos: (+591) 72524461

 Visita: www.madiditours.com

NAVEGANDO EL RÍO MADIDÍ

